

SPD-Fraktion im Langquaiders Marktgemeinderat

Gerhard Böckl, Gertraud Böschl, Robert Mehrl

An
Bürgermeister Herbert Blascheck
und den Marktgemeinderat
des Marktes Langquaid

Marktplatz 24
84085 Langquaid

Langquaid, 28. Juni 2016

Antrag der SPD Marktratsfraktion zur Einrichtung von E-Ladestationen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Blascheck,
sehr geehrte Damen und Herren des Marktgemeinderats,

Die SPD-Fraktion und der SPD-Ortsverein beantragen die Schaffung und Installierung von mindestens 2 Ladestationen für e-Autos im inneren Marktbereich Langquaiders. Denkbar wären z.B. eine Ladestation am Norma-Parkplatz und eine Station auf dem Parkplatz in der Hinteren Marktstraße. Mit den aktuellen Beschlüssen des Bundestags zum Ausbau der Elektromobilität kommt hoffentlich Schwung in den Ausbau, der einen wichtigen Baustein zur Eindämmung des Klimawandels und zur Senkung des CO₂-Ausstoßes darstellt.

Die Aufgabe des Ausbaus der Elektromobilität liegt aber nicht nur in den Händen des Bundes, auch die Kommunen können mit ihren Angeboten dazu beitragen, die E-Mobilität anzuschieben. Die Zahl der E-Autos wird aufgrund der Förderung des Staates sicherlich ansteigen. Hier sollte die Gemeinde Langquaid den Anschluss nicht verpassen.

Kommunale e-Tankstellen in unserer Nähe gibt es z.B. in Schierling, Kelheim oder Bad Gögging, Rottenburg oder Mellersdorf. Langquaid befände sich also in guter Gesellschaft und könnte damit die Attraktivität der Marktgemeinde erhöhen. E-Auto-Besitzer suchen sich ihre Routen häufig nach den Lademöglichkeiten vor Ort aus. Durch die Nähe zur Autobahn böten sich hier für Reisende gute Möglichkeiten für einen Zwischenstop. Aber auch für E-Auto-Besitzer aus dem VG-Bereich wären Ladestationen, die man während eines begrenzten Aufenthalts im Marktkern nutzen kann, eine attraktive Angebotserweiterung.

Kürzlich hat die Presse eine gute Zusammenarbeit zwischen ReWag und Donau-Abens-Energie in Kelheim als Beispiel veröffentlicht. Hier müsste die Marktgemeinde Langquaid prüfen, ob diese auch als mögliche Partner bei der Umsetzung in Frage kämen. Auch mit E.On ließe sich möglicherweise ein Partner finden.

Die Gemeinde Langquaid bietet seit einigen Jahren sog. echten Ökostrom an. Diesen auch für die e-Mobilität zu nutzen macht Sinn und ist z.B. nach Aussagen von Umweltverband Greenpeace eine der wichtigsten Säulen beim Ausbau der E-Mobilität

Robert Mehrl
Fraktionssprecher
SPD-Marktratsfraktion

Fraktionssprecher:
Robert Mehrl
Paul-Klee-Weg 3
84085 Langquaid

Internet:
<http://www.langquaid-spd.de>

